

Kia wuchs im ersten Quartal weltweit um zwölf Prozent

Der koreanische Automobilhersteller Kia Motor Corporation meldet heute für das erste Quartal steigenden Absatz, besseren Umsatz und höheren Profit. Mit 635 000 Fahrzeugen setzten die Koreaner im ersten Quartal weltweit 12,4 Prozent mehr Fahrzeuge ab, erzielten mit umgerechnet rund 8 Mrd 10,6 Prozent mehr Umsatz und legten beim Ergebnis mit umgerechnet etwa 767 Mio Euro um 26 Prozent zu.

Bei schrumpfendem Heimatmarkt in Korea konnte Kia in allen anderen Märkten wachsen. Erstmals überflügelte dabei der Absatz in den USA den in Korea. In Europa wurden dieses Jahr im ersten Quartal 73 000 Fahrzeuge abgesetzt, 24,6 Prozent mehr als im Vergleichszeitraum des Vorjahres. China meldete einen um 14,7 Prozent von 97 000 auf 110 000 Einheiten gesteigerten Verkauf. In den USA erreichte Kia nach 105 000 Stück im Vorjahr nun 138 000. (ampnet/Sm)